

Inversión pública de 515 mil mdp

AMLO inaugurará en este mes circuito completo del Tren Maya

- Incluye 690 kilómetros de doble vía electrificada, 34 estaciones y 42 convoyes

Por redacción DIARIOIMAGEN

Ciudad de México.- El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que, en la primera quincena de septiembre, antes de concluir su mandato, será inaugurado el circuito de mil 554 kilómetros del Tren Maya.

Durante su informe presidencial en el Zócalo de la Ciudad de México informó que este proyecto prioritario del Gobierno de México incluye 690 kilómetros de doble vía electrificada, 34 estaciones y 42 convoyes adquiridos. Generó 660 mil 508 empleos y significó una inversión pública de 515 mil millones de pesos; beneficiará principalmente a la población de Campeche, Chiapas, Tabasco, Yucatán y Quintana Roo.

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) acompañó este proyecto con trabajos de conservación en 30 zonas arqueológicas del sureste, mientras que la Secretaría de la Defensa Nacional construyó seis Hoteles Tren Maya que tendrán en conjunto capacidad de mil 136 habitaciones “Les invito que cuando puedan visiten esta región del país, es de las más bellas del mundo. No hay en el mundo una región con tanta riqueza artística y cultural como lo que fue la antigua nación maya. Se los recomiendo porque, además de la cultura, del arte, es la naturaleza, son playas bellísimas y selva tropical, con animales, con fauna nativa de lo más variado que se conserva en nuestro país y en el mundo”, dijo el mandatario.

Explicó que en las cinco entidades por donde cruza el Tren Maya, se construyeron obras complementarias y sembraron 223 mil 648 árboles de las especies balché, guayacán y maculí, entre otros “son rehabilitados 196 caminos afectados por el transporte de materiales para la construcción del



El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que, en la primera quincena de septiembre, será inaugurado el circuito total del Tren Maya.

Tren Maya, como el balasto proveniente de Los Tuxtlas hasta la península de Yucatán” declaró.

En su último informe de gobierno reconoció la labor de trabajadoras y trabajadores de México

que hicieron posible esta obra “El legado de principios buenos que se transmitieron de generación en generación —y que no han desaparecido a pesar de la opresión, del clasismo y el racismo— es lo

que nos distingue y sitúa como un país de virtudes y grandeza. De esa raíz y de ese tronco proviene también la singular y espléndida historia política de México”, expresó.

Finalmente, hizo un llamado a superar complejos o estereotipos infundados durante el periodo neoliberal.

ALBERGAN PRIMER TIANGUIS CAMPESINO

Por otro lado, se dio a conocer que productores del Municipio de Lázaro Cárdenas hicieron presencia en el tianguis campesino del programa federal “Sembrando Vida”, realizado por primera vez en la estación del Tren Maya de Nuevo Xcan. Hasta donde llegaron compradores e interesados en este tipo de oferta.

Decenas de campesinos tuvieron la oportunidad de exponer y comercializar sus productos, la ventaja, de este evento es que pudieron hacerlo sin la necesidad de intermediarios, es decir, que ofrecieron dulces, ropa, plantas, tamales, entre otros, de manera directa.

El evento tuvo lugar en la estación del Tren Maya que fue inaugurada el pasado 20 de agosto, donde llamaron la atención de los pasajeros locales y foráneos, quienes no dudaron en adquirir alguno de sus productos.

El evento fue encabezado por el capitán Audomaro Vargas, responsable de la estación; Carlos Valdez, técnico del programa “Sembrando Vida” en este municipio; y Patricia Albornoz, delegada de Nuevo Xcan, entre otras autoridades.

En la inauguración del tianguis, destacaron que las autoridades buscarán que este tianguis agrícola sea permanente para apoyar la economía de los productores locales y combatir la falta de espacios para comercializar sus productos.

Este proyecto prioritario, que incluye 690 kilómetros de doble vía electrificada, 34 estaciones y 42 convoyes, generó 660 mil 508 empleos y significó una inversión pública de 515 mil millones de pesos; beneficiará a los estados de Campeche, Chiapas, Tabasco, Yucatán y Quintana Roo.



diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2011-062814532100-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. Tiro 20 mil ejemplares. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**